

Ada banyak faktor yang berkontribusi terhadap keberhasilan bisnis salah satunya adalah strategi pemasaran yang efisien. Strategi pemasaran adalah rencana yang menyeluruh, terpadu dan menyatu dibidang pemasaran yang memberikan panduan tentang kegiatan yang akan dijalankan untuk dapat tercapainya tujuan pemasaran suatu usaha.¹⁰ Setiap perusahaan mencoba yang terbaik untuk menarik pelanggan baru sambil memperhatikan pelanggan yang lama. Sebuah strategi pemasaran yang efisien adalah salah satu persyaratan bagi keberhasilan bisnis.

Pada zaman global saat ini, tingkat informasi dapat beredar dengan cepat melalui jaringan komputer yang disebut internet. Internet adalah suatu istilah yang digunakan untuk menggambarkan saling hubungan antara jaringan-jaringan komputer yang sedemikian rupa, sehingga memungkinkan komputer-komputer itu berkomunikasi satu sama lain.¹¹ Dengan adanya internet, terdapat peluang yang sangat besar bagi perusahaan-perusahaan sekarang ini untuk menggunakan bisnis *online*, karena bisnis *online* lebih praktis dan tidak memerlukan biaya yang besar, serta jangkauan pasar yang lebih luas karena melakukan pemasaran secara *online*.

Tantangan yang dihadapi dalam bisnis secara *online* akan sangat tergantung terhadap kepercayaan konsumen karena mereka tidak berhadapan secara langsung. Untuk melakukan bisnis secara *online*, dibutuhkan kepercayaan jika konsumen tersebut benar-benar ingin membeli produk

¹⁰ Sofyan Assauri, *Manajemen Pemasaran: Dasar, Konsep dan Strategi* Cet. Ke. Vii (Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2004), 168.

¹¹ Randy Reddick dan Elliot King, *Internet untuk Wartawan (Semua Orang)* (Jakarta: Yayasan Obor Indonesia, 1996), 99.

- 7) Hemawan Kertajaya dan Sakir Sula, “*Syariah Marketing*”, Pengantar Muhammad Syafi’i Antonio, cet. I. (Bandung : Mizan Media Utama, 2006).
- 8) Muhammad Syakir Sula, “*Asuransi Syariah (Life and General); Konsep dan Sistem Operasional*” (Jakarta : Gema Insani Press, 2004).
- 9) Abdullah Amrin, “*Asuransi Syariah*” (Jakarta : PT. Elex Media Komputindo, 2006).

4. Teknik Pengumpulan Data

Supaya didapatkan bentuk penelitian yang dapat dipertanggungjawabkan baik dalam hal kebenarannya maupun segi keilmiahannya, maka dalam pengumpulan data penulis menerapkan beberapa metode atau teknik sebagai berikut:

a. *Observasi* (Pengamatan)

Dalam hal ini peneliti akan mengumpulkan data dengan melakukan pengamatan secara langsung ke lapangan di toko Clarissa Grosir fashin Gresik. Hal ini penulis melakukan pengamatan dan mencatat langsung data tentang strategi pemasaran yang dilakukan toko clarissa secara *online* maupun *offline*.

b. *Interview* (Wawancara)

Yaitu memperoleh data melalui tanya jawab mengenai permasalahan yang dihadapi kepada pihak yang berwenang untuk memperoleh data yang sesuai dengan penelitian. Wawancara yang

melukiskan keadaan subyek atau obyek (seseorang atau pada suatu lembaga) saat sekarang dengan berdasarkan fakta yang tampak sebagaimana adanya. Menggunakan metode deskriptif karena untuk menguraikan atau memaparkan strategi pemasaran yang dilakukan toko Clarissa dengan sistem *online* dan *offline*. Sedangkan metode komparatif digunakan untuk membandingkan data yang diperoleh sehingga dapat diketahui persamaan dan perbedaan antara strategi pemasaran secara *online* maupun *offline* di toko Clarissa.

I. Sistematika Pembahasan

Sistematika merupakan urutan sekaligus kerangka berfikir dalam penulisan penelitian. Untuk mempermudah pembahasan penelitian maka diperlukan adanya sistematika pembahasan dari bab ke bab yang merupakan integritas atau kesatuan yang tak terpisahkan.

Untuk mempermudah pembahasan dalam penelitian ini, maka penulis mengorganisasikan sistematika pembahasan sebagai berikut:

Bab *Pertama*, adalah berisi tentang Pendahuluan yang meliputi Latar Belakang Masalah, Identifikasi masalah dan Batasan Masalah, Rumusan Masalah, Kajian Pustaka, Tujuan penelitian, Kegunaan Hasil Penelitian, Definisi Operasional, Metode Penelitian dan terakhir Sistematika Pembahasan.

Bab *Kedua*, adalah berisi tentang kerangka teoritis atau kerangka konseptual untuk menjawab permasalahan yang ada dalam penelitian ini, yaitu

berisi tentang pengertian pemasaran, bauran pemasaran, fungsi pemasaran, strategi pemasaran, macam-macam strategi pemasaran, promosi.

Bab *Ketiga* adalah berisi tentang Deskripsi tentang sistem *online* dan *offline* di toko Clarissa Grosir Fashion Gresik, mengenai profil perusahaan, struktur organisasi, deskripsi kerja, produk pakaian, dan sistem *online* dan *offline*.

Bab *Keempat* adalah Analisis data, yang akan membahas hasil penelitian yaitu meliputi : Analisis terhadap strategi pemasaran antara sistem *online* dan sistem *offline* dan analisis tentang perbedaan dan persamaan strategi pemasaran yang dilakukan oleh toko Clarissa Grosir Fashion antara sistem *online* dan sistem *offline*.

Bab *Kelima* adalah berisi tentang Penutup, Bab ini merupakan bagian terakhir dari penulisan skripsi ini, dimana pada bab ini memuat kesimpulan mengenai hasil dari penelitian dan saran yang berkaitan dengan hasil pembahasan tersebut.